
«Nous sommes venus à Lima
pour toutes les médailles d’or»

La Havane, 22 juillet, (RHC).- Rolando Acebal, entraîneur en chef de la sélection cubaine de boxe fait
pleinement confiance à ses disciples.

«Nous sommes venus à Lima pour toutes les médailles d’or » a-t-il relevé dans des déclarations au site
Internet www.jit.cu

Déjà aux Jeux de Toronto, l’édition précédente des Jeux Panaméricains, 10 boxeurs cubains sont arrivés
aux grandes finales et 6 d’entre eux ont remporté le titre.

Rolando Acebal va maintenant un peu plus loin des pronostics fixés à La Havane. Il s’explique :

Nous avons toujours parlé de 7 titres parce que les analyses tiennent compte du panorama dans diverses
divisions, du niveau des adversaires et du réchauffement de nos représentants mais aujourd’hui on peut
affirmer sans exagération qu’ils sont tous à même de gagner.»

Un objectif ambitieux, mais on connaît la qualité des boxeurs cubains. A suivre donc !

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/196802-nous-sommes-venus-a-lima-pour-toutes-les-medailles-
dor
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